今日は7月7日。「七夕(たなばた)」です。短冊にお願い事を書いて笹に飾り、星にお願い

事をする日です。元々は書道や織物などの習い事の上達をお願いするものでしたが、現

代では願い事も大きく変化して、「欲しいもの」や「好きなこと」を書くようになりました。

さて、今年はどのクラスにも笹の葉に短冊が飾られています。

「世界中の国々が平和になりますように」という壮大なものから、「テストがあと5点U しますようにこという超現実的なものまで、14歳の君らの個性あふれる願いごとの一

つ一つが教室に飾られています。

かれた「願い事」を読ませてもらいました。 どれもこれもすべて叶えば、みんなが幸せになれるのだろうなと思いながら、色紙に書

を目指す願い事が書いてありました いやる願い事や、「合唱コンク あるクラスには、「早く良くなりますように」と、病気のために学校を休んでいる人を思 組」というみんなで力を合わせ目標達成

それを見た私は鼻がツ ~んと心があったかくなりました。

「思いやりのある願い事(言葉)」というのは、人の心を温めてくれるものです。その願いを

ぜひとも叶えてください。お星様

★身長があと5センチ伸びますように、

☆この2年○組がけがもなく健康でいられますように

★もっと自分に素直になれますように

☆いつか誰かのコンサートに行けますよう

マコノクーレで全体をこれますよう

☆ピアノの発表会でミスなく演奏できますよう

★陸上の大会で緊張しませんように

☆身体が元気でいられますように

★南海トラフ地震が起こりませんように

★友だちとこれからもずっと一緒にい

☆今年ものんびり過ごせますように

★パリに行って、本場のスウィーツを食べながらこ